Nombre completo:	Justin Ray
Nombre del cónyuge (si corresponde):	Allison Ray
Número de hijos (si corresponde); incluyendo nombre, edad, escuela actual, y si corresponde, año de graduación de escuela secundaria:	Ellen Ray, 8 años, actualmente en tercer grado en la Escuela Primaria Post; Lauren Ray, 10 años, actualmente en quinto grado en la Escuela Primaria Post; Evan Ray, 13 años, actualmente en octavo grado en la Escuela Intermedia Cook
Ocupación y empresa:	Desarrollo de empresas en la industria del gas y el petróleo
Subdivisión:	Jersey Village
Años de residencia en el CFISD:	32
¿Por qué eligió vivir en el CFISD?	Yo me crié en el Cy-Fair ISD y los valores de la comunidad son una parte integral de lo que soy. Mi esposa y yo elegimos criar a nuestros tres hijos en el CFISD debido a la calidad de la educación y para que ellos estuvieran expuestos a los mismos valores y experiencias que yo tuve, entre otros, familias sólidas, amistades para toda la vida y comunidades seguras.
En el presente, ¿es usted voluntario en el CFISD?	Sí
De ser así, ¿en qué escuela(s)?	Escuela Primaria Post
En el pasado, ¿ha sido voluntario en el CFISD (incluya los años)?	
Enumere su participación en clubes de padres, asociaciones de negocios y/o comités del	He disfrutado la participación en el Programa Watch Dogs en la Escuela Primaria Post el cual proporciona modelos de conducta masculinos positivos para los

distrito escolar CFISD y/o de la escuela:

estudiantes, demostrando con nuestra presencia que la educación es importante. Adicionalmente, nuestra familia ha sido activa en la PTO de la Escuela Primaria Post con mi esposa, Allison sirviendo en calidad de miembro de la junta. En los últimos quince años he tenido el honor de participar y presentar el premio 1st Lieutenant Jeremy E Ray Service para la Fundación Educativa de Cy-Fair.

Incluya toda otra área o forma en que usted haya apoyado al CFISD, no incluida en la pregunta anterior: Fui alcalde de Jersey Village, en donde hay dos escuelas, la Escuela Primaria Post y la Escuela Secundaria Jersey Village. Fui muy consciente de que las buenas escuelas están directamente relacionadas con el crecimiento y el prestigio del vecindario. Me aseguré de que el Ayuntamiento colaborara con la policía escolar para garantizar la seguridad de las escuelas. Además, trabajé con funcionarios del distrito escolar en asuntos relacionados con la zonificación y las rutas de los autobuses escolares.

Enumere las organizaciones locales en las que participa actualmente, incluyendo los cargos que ha ocupado:

Además de mis años en el cargo electo y la participación en la Fundación Educativa de Cy-Fair, en la actualidad participo activamente en la tropa de Boy Scouts of America en Jersey Village. He servido como presidente del Comité y coordinado múltiples eventos incluyendo actividades relacionadas con la incorporación. He sido miembro de la iglesia Champions Forest Baptist Jersey Village desde 1990 y he desempeñado varios papeles incluyendo el Comité de Personal.

Considerando sus habilidades y sus talentos, ¿qué contribución positiva haría usted en calidad de miembro de la Junta Directiva? Mis años como funcionario local electo serán de gran valor. Tengo experiencia de primera mano con la participación de la comunidad para comprender mejor sus necesidades y preocupaciones. Tengo conocimientos clave sobre cómo poner en marcha osadas iniciativas, deliberar dentro del grupo electo y trabajar en colaboración con el personal para prestar servicios a los votantes. Aprovecharé estas experiencias para crear consenso entre los

administradores sobre cómo tratar los problemas crecientes a los que se enfrenta nuestro distrito.

¿Cuáles son las responsabilidades de la Junta Directiva?

El papel de la Junta Directiva es trabajar con la comunidad para entender mejor sus necesidades e inquietudes y convertirlas en una cultura, una visión y una agenda para el distrito. Trabajando con los aportes del Superintendente, el personal y los maestros, esa visión es luego encomendada al Superintendente para su implementación. La Junta tiene la responsabilidad de evaluar constantemente el rendimiento del distrito y asegurar que el CFISD esté preparando a los estudiantes para ser exitosos en la economía competitiva del siglo XXI.

¿Qué efecto tienen las relaciones positivas de los directivos de la Junta en el éxito de los estudiantes? Las buenas relaciones entre los miembros de la Junta son un objetivo admirable. Puede demostrar a los estudiantes y a la comunidad la importancia del respeto y el civismo, incluso en caso de desacuerdo. En mi experiencia como miembro de una junta electa, concejal y alcalde, he visto de primera mano la forma en que las buenas relaciones pueden superar los desacuerdos relacionados con las normas y dar lugar a un reglamento eficaz y sólido.

¿Qué desafíos críticos enfrenta el distrito y qué sería necesario hacer para resolver esos problemas? El mayor problema al que se enfrenta el Cy-Fair ISD es el aumento de la competencia de otras opciones educativas para las familias. Para fortalecer su valiosa propuesta a los padres del distrito, el CFISD tiene que volver a comprometerse a mejorar los resultados académicos de los estudiantes, resistiendo a la politización del currículo, la seguridad escolar para los estudiantes y maestros y la responsabilidad fiscal. Además, los distritos escolares continuarán con las luchas presupuestarias debido a la inflación general que supondrá un presupuesto sólido y estratégico.